

Ermua pone en marcha una ludoteca móvil con juegos para toda la ciudadanía

Los juguetes y juegos se podrán recibir en préstamo en la biblioteca y llevar a casa durante quince días por parte de particulares o colectivos

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La Mesa Socio-educativa local del Ayuntamiento de Ermua y la biblioteca municipal ponen en marcha una 'ludoteca móvil' en el municipio. Este proyecto está subvencionado por la Dirección de Derechos Humanos del Gobierno vasco. La ludoteca móvil esta dirigida a personas del municipio de Ermua tanto en edad infantil como adulta, a los centros escolares locales y a colectivos diversos del municipio de Ermua que desarrollen una actividad de carácter socio-educativo.

Con ello los precursores de la iniciativa pretenden garantizar, independientemente de las posibilidades económicas de cada persona o familia, el acceso a materiales de juego de forma universal. Entienden el juego como una herramienta que favorece el desarrollo socio-educativo de los menores y como un elemento favorecedor de las relaciones personales, familiares o grupales.

Por último, creen que el juego permite desarrollar hábitos de ocio y espacios lúdicos saludables que prevengan posibles riesgos de exclusión social. Con esta iniciativa se pretende fomentar la perspectiva comunitaria, impulsando servicios destinados y accesibles a la totalidad de la ciudadanía. También se intenta apoyar la cooperación y participación y activar mecanismos que prevengan la futura aparición de situaciones de riesgo de exclusión social, a través del acceso universal a los juguetes lúdicos y de ocio.

La población ermuarra, a título personal, podrá acceder a un total



Instalaciones de la biblioteca, donde se pueden recibir los préstamos de la nueva campaña. ■ A. LASUEN

de dos juegos o juguetes, de forma simultánea, en servicio de préstamo durante un periodo de 15 días. Los centros escolares y colectivos en general podrán recibir en préstamo a un mayor número de materiales para su uso. La biblioteca municipal facilita el acceso a los materiales en servicio de préstamo, pero en ningún caso se permite su utilización en sus instalaciones.

Variados juegos

La rotura o pérdida de alguno de los materiales en servicio de préstamo, supondrá su reposición por parte de la persona que había adquirido los materiales.

Entre estos se pueden encontrar juguetes o juegos dinámicos, como los bolos, el diábolo, el tragabolos,

LUDOTECA MÓVIL

► **Objetivos.** Favorecer el desarrollo socio-educativo de los menores, favorecer hábitos saludables, garantizar el acceso a materiales lúdicos independientemente de las posibilidades económicas.

► **Participación.** Se prestan en la biblioteca municipal a personas o colectivos.

el plato chino, la petanca, la cuerda, los zancos, el twister, el hula-hop, la carreras de sacos, el paracaídas, los aros de lanzamiento, el ritmo y la percusión.

También se prestan juguetes y juegos de desarrollo cognitivo, tales como el puzzle al abecedario, los puzzle números, el puzzle silueta frutas, los rompecabezas de 'mis amigos los animales', 'buenos modales: el medio ambiente' o de actitudes positivas como la tolerancia y cooperación o el afecto, salud y seguridad o el 'School activity euro'.

Por último, se proponen juegos de mesa como el bingo, la oca, el parchís, la baraja de cartas, dominó, Mikado, Party&Co Junior, Monopoly, Hundir los Barcos, Pictionary, o Quién es Quién, entre otros.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Aquí y allá	20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES
BILBAO-EIBAR
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Dramas vitales y románticos en la temática del cine en Ermua para esta semana

■ A. LASUEN

ERMUA. El cine club de hoy proyectará, a partir de las 20.30 horas, la película mexicana dirigida por el realizador español Antonio Méndez-Esparza 'Aquí y allá'. En ella se cuenta la historia de un hombre que regresa a su pueblo de México tras unos años como emigrante en los EE.UU. A su regreso sólo encuentra distanciamiento en su familia y una situación económica tan difícil como cuando se marchó. 'Aquí y allá' es un drama fronterizo sobre la inmigración. Una película sutil, emotiva y llena de matices. Una mirada desgarradora y brillante a la realidad de la inmigración. Esta opera prima ha participado con notable éxito en múltiples festivales internacionales, destacando entre otros el premio Fipresci en la Semana de la Crítica en Cannes; el de mejor película en Montreal, mejor director en Thessalonika y mejor película y mejor director en Mumbai.

En cuanto al cine comercial del fin de semana, la programación comenzará el sábado a las 19.30 horas con el primer pase de la película 'Las ventajas de ser un marginado', de Stephen Chbosky, quien también fuera autor de la novela en que se basa la película. Este drama romántico sobre la adolescencia, la amistad y la homosexualidad ha cautivado al público con su honestidad y su sinceridad. Podrá verse también el domingo a las 22 horas y el lunes día 15 a las 20.30 horas.

La otra película que se pasará el fin de semana será 'Anna Karenina', de Joe Wright. Podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30. En cuanto a la sesión infantil del domingo a las 17 horas será el turno para la alocada película 'Plumíferos'.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR
De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoatzen, 20).

ERMUA
De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA
Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46. Ermua).

El Eibar establecerá el récord de triunfos seguidos si gana el domingo

Superarían en esta faceta a Alavés y Amorebieta, los dos únicos conjuntos que hasta ahora podían presumir de haber enlazado cinco victorias consecutivas

LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. El costoso triunfo obtenido ante la Peña Sport de Tafalla (0-1) no solo ha reportado tres puntos que sitúan al Eibar al borde de la clasificación virtual para el play-off de ascenso, sino que ha permitido al cuadro armero sellar su racha triunfal más prolongada desde que comenzó el campeonato. Sumar cinco triunfos consecutivos es un logro que solo Alavés y Amorebieta habían podido alcanzar, pero ahora los de Gaizka Garitano tienen la oportunidad de convertirse en el primero que llega a la media docena continuada si consiguen superar el domingo (18.00 horas) a la UD Logroñés.

Los armeros sí dispusieron de una espléndida racha de 12 partidos sin perder, de la cuarta a la decimoquinta, pero dada su dificultad para imponerse a domicilio, lo máximo que logró enlazar fueron cuatro victorias consecutivas. De la cuarta a la séptima jornada juntó tres triunfos ante el Izarra (2-0), Barakaldo (0-1), y Alavés (3-1), pero luego se tuvo que conformar con un empate ante el Real Unión (1-1).

Justo después, enganchó otra buena racha triunfal, cuando tras golear en Ipurua a la SD Logroñés (3-0), consiguió añadir otro cómodo triunfo frente a la Real Sociedad B (3-0) y después llegaría la segunda victoria de la campaña a domicilio, en el feudo del Osasuna B, con el tercer 0-3 seguido. La ristra de victorias continuó con la conseguida frente a la Peña Sport (3-1), hace justo ahora una vuelta completa. Sin embargo, fue precisamente su próximo rival, la UD Logroñés, la que tras amarrar un empate en Las Gaunas (1-1) rompió una dinámica exitosa que no se volvería a repetir hasta ahora.



Frente al Sance, el Eibar logró la tercera victoria consecutiva de su racha triunfal. :: PEDRO MARTÍNEZ

El mejor registro del Alavés en este sentido se remonta al inicio de la campaña, que arrancó con cinco triunfos consecutivos, una marca que luego volvió a repetir después de haber cosechado dos derrotas consecutivas, primero ante el Eibar y después en casa frente a la Real B. Después, sus numerosas victorias hasta alcanzar la veintena -es el equipo que más partidos ha ganado del grupo- han estado salpicadas por varios empates y otras tres derrotas, dos de ellas sufridas en las seis últimas jornadas.

El Bilbao Athletic, en cambio, que llegó a establecer una impresionan-

Equipos como el Bilbao Athletic y el Lleida solo han logrado enlazar tres victorias seguidas

te marca de 19 jornadas seguidas sin conocer la derrota, no ha podido acercarse a los cinco triunfos consecutivos que acumula ahora también el Eibar. De hecho, su mejor marca en ese sentido son varias ráfagas de tres victorias continuadas en su mejor momento de la temporada.

El Lleida rozó la hazaña

El Lleida, el otro equipo más en forma del momento junto al Eibar, tampoco sabe lo que es ganar más de tres partidos seguidos, aunque lleve seis victorias en las siete últimas semanas. El culpable de que ahora mismo el equipo ildense no lo haya ganado todo en las últimas fechas fue el Tudelano, que con un empate en el Estadio Ciudad de Tudela se interpuso entre dos rachas de tres victorias consecutivas que han elevado a 13 las semanas que llevan los catalanes sin perder.

Otro de los que también se dejó en el camino buenas ocasiones para llegar a las cinco victorias consecutivas fue el Barakaldo, que llegó a puntuar durante 15 jornadas segui-

das. Sin embargo, se tuvo que dar por satisfecho con ganar cuatro partidos de una tacada entre la vigesimoprimera y la vigesimocuarta jornada, en la que se impuso al cuadro armero en Ipurua (0-1).

El Amorebieta sí que supo sacar partido a su explosivo inicio de temporada para sumar cinco victorias seguidas. Tras imponerse en la sexta jornada al Racing B en Urritxe (2-1), se inspiró y superó al Zaragoza B (0-1) en la capital maña y se deshizo después del Bilbao Athletic (2-0) y se apuntó dos goleadas ante el Tudelano (1-4) y frente al Izarra (4-0). El Barakaldo cortó aquella racha triunfal con un empate a cero en Lasesarre y el equipo de Axier Intxaurraga se atascó durante cinco semanas en las que no fue capaz de ganar. Los azules se recuperaron de aquella pájara y enlazaron otra espléndida racha de 13 semanas seguidas sin perder, pero la tendencia negativa de las últimas jornadas, en las que han perdido cuatro partidos y han cedido dos empates, les ha relegado a la sexta posición de la tabla.

El Hierros Anetxe se asegura un histórico quinto puesto en su retorno a la División de Honor B

L. G.

EIBAR. Bajo un intenso aguacero y unas frías temperaturas más propias del invierno, el Eibar Rugby Taldea despidió la Liga regular en Unbe con un gran triunfo ante el Hospitalet (16-3) que le permite asegurar la quinta plaza del grupo.

Pese a que los eibarreses han estado cerca de hacer realidad el sueño de poder disputar el play-off de ascenso a la máxima categoría, la

quinta posición sellada por los armeros supone una hazaña histórica para un equipo compuesto en su gran mayoría por jugadores de la localidad y con un presupuesto netamente inferior al resto de los clubes participantes. Para asegurarse el quinto puesto en la clasificación se enfrentará a un solo partido al Atlético Portuense de Cádiz, quinto en el grupo B. Este choque se jugará en un campo neutral, que pue-

de ser Cáceres o Toledo el próximo 20 de abril.

El triunfo ante el Hospitalet es un claro ejemplo de lo que el pundonor y el trabajo bien hecho pueden llegar a conseguir. Pese a contar con las importantes bajas de Jon Arrizabalaga, Iker Iriondo y Max Vega por tarjetas, el conjunto eibarres se deshizo de uno de los equipos más poderosos y con más tradición del rugby estatal.

El Eibar ensayó en dos ocasiones y anotó dos golpes a palos, consiguiendo los 16 puntos. Con una férrea defensa impidieron que los catalanes llegaran hasta la línea de ensayo se tuvieron que conformar con transformar un golpe para no irse con un roscó a casa.

En el partido de las despedidas, Txema Isasa, obligado por las lesiones que se produjeron a lo largo del choque, puso en liza a todos los jugadores disponibles. Así, jugaron Antonio Gallastegui, Iker Lazkano, Julen Zamacola, Kepa Zamacola, Jon Unamuno, Iñaki Aranguren, Mikel Meabebasterretxea, Jokin García, Gaizka Arrizabalaga, Igor Martín, Diego Suárez, Mikel Gallego, Pablo Carmona, Gorka Moya, Markel Larruskain, Ander Gallego y Asier Balseiro.

Diego Suárez 'Patás', como estaba previsto, actuó como capitán en su último partido con el Eibar Rugby Taldea. Con su salida, el club armero se queda ya sin ningún argentino en sus filas.

Un inesperado primer pinchazo retrasa el alirón del Concepto Egile

L. G.

EIBAR. El insultante dominio que ha venido ejerciendo el Concepto Egile desde que comenzó la campaña hacía pensar que nadie en este grupo iba a ser capaz de superar a los elgoibarreses. Sin embargo, ya sea por relajación o porque simplemente los de Juan Rodríguez no tuvieron su día, el Debabarrena vino a cosechar su primera derrota de la temporada en Arnedo, uno de los equipos situados en la zona baja de la clasificación. Y el revés fue de consideración, ya que retornaron a casa con un 7-2 que no deja lugar a dudas sobre quién fue el mejor en este compromiso.

Después de 20 partidos sin perder y con solo un empate cedido en las 22 jornadas consumidas, el inesperado pinchazo del cuadro guipuzcoano ha retrasado el alirón, ya que los elgoibarreses necesitaban sumar un punto para proclamarse campeones. Con el aviso bien recibido, el Concepto Egile quiere alcanzar ese punto que necesita en el duelo en la cumbre que el sábado, a las 19,30 horas, tendrá lugar en Olaizaga ante el Zierbana, el único equipo que ha conseguido seguir el ritmo de los elgoibarreses.

El segundo clasificado viene de descansar la jornada anterior y pretende consolidar en esta cita su segundo puesto, que le daría el último billete disponible para entrar en el play-off de ascenso.

Los atletas de Ermua, mayoría en la concentración de la Federación vizcaína

L. G.

EIBAR. La Federación Vizcaína de Atletismo ha llevado a cabo esta semana una concentración de tecnificación en Castellón para los mejores atletas de las categorías Juvenil y Junior de la provincia. Hasta tierras levantinas acudieron 32 atletas y seis entrenadores. Capitaneados por Antonio Cid, entrenador del sector de saltos, viajaron un total de siete integrantes del grupo ermuarra, Arantza Moreno, Leire Gorritxategi, Libe Solozabal, Irene Pérez, Mario Afonso, Ander Santos, y Garazi Larrakoetxea, que no reside en Ermua, pero que entrena en las instalaciones de Beti-Ondo.

Como demuestran las cifras, un 30% de los participantes a dicha concentración iban en representación del deporte ermuarra, lo cual dice mucho del trabajo que se realiza.

DEBA

La experiencia Pequeños Pastores regresa este domingo

DEBA. Las visitas guiadas por el Geoparque de la Costa Vasca ya están en marcha. Este sábado y domingo, los niños serán protagonistas, gracias a dos experiencias, una de ellas la de Pequeños Pastores, que se realiza en Lastur y que tuvo mucho éxito el año pasado. La segunda es Flysch con niños.

La experiencia Pequeños Pastores resultó un éxito el 29 de marzo, cuando se cubrieron todas las plazas en la primera salida que se hacía este año. La visita empieza con un divertido taller de talos donde toda la familia podrá degustar esta popular torta de maíz acompañada de txistorra. Ataviados con la típica 'txapela' y 'makila', los pequeños pastores visitarán un rebaño de ovejas Latxa y aprenderán cómo elaborar un auténtico queso Idiazabal. Además, participarán, en un pequeño taller textil donde realizarán un tapiz que se podrán llevar a casa. Esta excursión se realizará el domingo, a las 10.30 horas, en Lastur.

En la visita Flysch con niños los más pequeños disfrutarán y aprenderán del mundo del flysch. Se realizará el sábado, a las 16.00 horas, en Mutriku.

A estas dos actividades se suma la de Los puertos de Flysch. Esta salida llevará a los visitantes a Deba, donde conocerán la importancia que en su día tuvo el comercio para el municipio. La excursión se llevará a cabo el sábado, a las 17.00, desde el puerto deportivo de Zumaia.

Las personas interesadas en realizar alguna de estas actividades puede apuntarse en la web geoparkea.com. También se puede llamar a la oficina de turismo, en el número 943-192452.

La Banda de Música vuelve a organizar otro sábado especial para sus socios

El concierto contará con un programa compuesto por cinco obras

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La Banda de Música ha preparado otra jornada para agradecer a sus socios la ayuda y el seguimiento. Los debarras acuden en multitud a cada una de las citas que la agrupación realiza y ésta, desde hace ya años, les dedica un concierto. Un día que va más allá de una actuación y es que el programa continúa luego hasta bien entrada la tarde con una comida y su posterior baile. En definitiva, un evento emotivo y para no perderse.

El Concierto en Honor a los Socios se celebrará este sábado. El claustro de la parroquia vuelve a ser el escenario elegido por los músicos para una nueva aparición, un sitio que permite albergar a mucho público y a su vez cuenta con una buena acústica, que permite hacer disfrutar mejor de las melodías. La actuación se pondrá en marcha hacia las 12.30 horas.

La Banda de Música siempre prepara con mimo esta cita. El Concierto en Honor a los Socios es una cita que no quieren dejar perder. En esta ocasión, la agrupación ha preparado un programa compuesto por cinco obras, con las que esperan agradar al público que se acerque. Fernando Urain estará al mando de la batuta y se encargará de dirigir a sus compañeros.

El concierto arrancará con el pasodoble 'La Entrada', una de las obras



El claustro de la parroquia acogerá el concierto de la Banda de Música.

más conocidas de Quintín Esquemre. Le seguirá una obra que se nombre sola, 'La Traviata', con su 'Fantasía para Clarinete' Mikel Emezabal tendrá un hueco especial en esta composición de Giuseppe Verdi. La tercera de las canciones que sonarán será 'Infernal dance and finale', un trabajo de Igor Stravinsky. Posteriormente, se escucharán las melodías de John Williams, con su 'John Williams swings!'. Los últimos ritmos llegarán desde México con 'Hua-pango', creada por José Pablo Moncayo.

La actuación llegará a su fin aquí, no así el programa preparado por la

Banda de Música. Eso sí, se cambiará de lugar. El Hotel Kresala recibirá a los artistas y a todos aquellos que les quieran acompañar con un menú compuesto por jamón, croquetas, perretxicos en hojalde, entrecot y Tarta de Santiago. La bebida y el café está incluido en el precio de 22 euros que cuestan los tickets. Después habrá espacio para el baile.

Todavía se pueden adquirir los vales para acudir a la comida. Los tickets se podrán coger hasta este viernes en los establecimientos Igarza, Buru Zuri, Atozte, Irish y en la oficina de turismo.

ERMUA

La sesión de cineclub abre hoy la programación en el Cinema Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Por problemas de distribución una de las películas anunciadas para este fin de semana, 'La cocinera del presidente', no podrá exhibirse. Su lugar lo ocupará 'Las ventajas de ser un marginado', una película que estaba anunciada para el pasado mes de marzo y que por las mismas causas no pudo programarse en su momento.

La programación semanal comenzará hoy, jueves, con el habitual pase de la sesión de cineclub. Este jueves se programará la película mexicana dirigida por el realizador español Antonio Méndez-Esparza, 'Aquí y allá'. Un hombre regresa a su pueblo de México tras unos años como emigrante en los EE UU. A su regreso sólo encuentra distanciamiento en su familia y una situación económica tan difícil como cuando se marchó. Aquí y allá es un drama fronterizo sobre la inmigración. Una película sutil, emotiva y llena de matices. Una mirada desgarradora y brillante a la realidad de la inmigración. 'Aquí y allá' se pasará en el horario habitual de cineclub, a las 20.30 horas.

En cuanto al cine comercial, la programación comenzará el sábado, día 13, a las 19.30 horas con el primer pase de la película 'Las ventajas de ser un marginado', de Stephen Chbosky, quien también fuera autor de la novela en que se basa la película. La película narra la historia de Charlie, un joven tímido y desarraigado a la búsqueda de un círculo social en el que sentirse incluido. Este drama romántico sobre la adolescencia, la amistad y la homosexualidad ha cautivado al público con su honestidad contagiosa y su sinceridad. 'Las ventajas de ser un marginado' podrá verse también el domingo, a las 22.00 y el lunes, día 15, a las 20.30 horas.

La otra película que se pasará el fin de semana será 'Anna Karenina', de Joe Wright. Nueva adaptación de inolvidable novela de Tolstoi protagonizada por Keira Knightley y Jude Law. 'Anna Karenina' es un deslumbrante espectáculo visual con una puesta en escena embriagadora puestas al servicio de esta drama romántico. 'Anna Karenina' podrá verse el sábado a las 22.00 y el domingo, a las 19.30.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, día 14, a las 17.00 horas será el turno para 'Plumíferos'. Una alocada película en la que un gorrión de ciudad sueña con ser un pájaro exótico y una canaria encerrada en una jaula sueña ser libre. ¿Qué ocurrirá cuando los destinos de ambos se crucen sobre el cielo de Buenos Aires?

ONDARROA

El Día de la Merluza se celebra el sábado, día 20

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los troncos de la merluza a la ondarresa y cientos de pintxos de esta especie volverán a servirse en Ondarroa, en el Día de la Merluza, que tendrá lugar el próximo sábado, día 20.

El plato insignia de esta localidad recorrerá los restaurantes y los bares, en el objetivo de revalorizar esta especie. Previamente, el miércoles, día 17, a las 20.00 horas, tendrá lugar una charla-debate, sobre la reforma de la Política de Pesca Comunitaria y en especial la problemática de los descartes.

El sábado, día 20, se organizan diversas actividades con la venta de

pinchos de esta especie, debajo de la Cofradía Vieja.

Pintxos a un euro

El grupo Gu Elkarrekin Aurrera ofrecerá una degustación de las distintas maneras en las que se puede elaborar esta especie. Los bares de Ondarroa volverán a servir pinchos de merluza a un euro, y se trata que los restaurantes preparen menús con la merluza como plato principal.

Los objetivos del Día de la Merluza son los de poner en valor la principal especie de captura y que tanta fama le dio, gracias al trabajo que inició el bar Penalty, ya desaparecido.



Basterretxea y Solabarrieta.

Cerca de 1.500 kilos volverán a ser vendidos en menús y pinchos. Ondarroa recibe 15.000 toneladas de especies, en sus descargas, de los que 8.000 corresponden a pescado blanco.

Ibon Basterretxea, del bar Sutaragi, expresó que «tratamos de conseguir que la gente capte que la merluza es una especie sencilla en su preparación, limpia y que ahora tiene buen precio para que llegue a todas las mesas».

Junto a ello, Ondarroa además de organizar una fiesta dedicada a la anchoa, quiere consolidar otra dedicada a su especie principal, la merluza.

Por ello, una comisión de hosteleros se ha unido, en torno a un programa, para dar a conocer la marca de la merluza a la ondarresa, fomentar el consumo de esta especie, y revalorizar su preparación. También se mostrarán talleres, en donde niños y mayores conocerán la manera de realizar nudos marineros. Junto a ello, habrá un concurso sobre los pesos de los diferentes tipos de merluza (carioca, carioquilla, mediana).